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Club ex-Protokoll der 8. Generalversammlung des Club ex-Oracle 
 

Datum: 16. Juni 2011 

Ort: Restaurant 3 Sternen, Brunegg 

Beginn: 19:55 Uhr Ende: 20:30 Uhr 

 

Traktanden: 
1  Wahl Stimmenzähler und Tagespräsident 

2  Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

3  Jahresbericht des Präsidenten 

4  Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 

5  Décharge-Erteilung an den Vorstand 

6  Genehmigung der Mutationen 

7  Genehmigung Jahresprogramm 

8  Festsetzung der Jahresbeiträge der Mitglieder, sowie allfälliger Sonderbeiträge 

9  Festsetzung des Sitzungsgeldes des Vorstandes 

10  Genehmigung des Budgets für das kommende Vereinsjahr 

11  Wahl des Präsidenten, der übrigen Mitglieder des Vorstandes und der Revisoren 

12  Ernennung von Ehrenmitgliedern und Zuerkennung besonderer Auszeichnungen 

13  Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder und/oder des Vorstandes 

14  Umfrage 

 

Vorstand: 

Heinz  P. Wehrli (Präsident) 

Renzo T. Meneghetti (Events, Kommunikation) 

Andreas Naujack (Kassier) – entschuldigt 

Erwin F. Schoellkopf (Aktuar) – entschuldigt 

 

Anwesende Aktivmitglieder:  

Walter Locatelli 

Gérard Roggo 

Serge Humbert-Droz 

 

Passivmitglieder: Keine 

 

Gäste: Keine 

 

Entschuldigte Mitglieder: Christoph Gerber, Katja Moser, Hans Wyss, Patrik Meier 

 

Anzahl Stimmen: 5 

Absolutes Mehr: 3 

 

1 - Wahl Stimmenzähler und Tagespräsident 
 

Stimmenzähler:  Walter Locatelli - gewählt, einstimmig 

Tagespräsident:  Walter Locatelli - gewählt, einstimmig 

 

 

2 - Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 
Protokoll liegt allen Anwesenden vor. Es gibt keine Anmerkungen oder Wortbegehren. 

 

Antrag: Protokoll genehmigen - genehmigt, einstimmig 



Protokoll 8. Generalversammlung vom 16. Juni 2011   

 

Seite 2/5 

 

 

3 - Jahresbericht des Präsidenten 
Nach meiner letztjährigen Abwesenheit an der GV – bedingt wegen einem in Berlin durch EasyJet kommentarlos abgesagten Flug und der 

notwendig gewordenen Heimfahrt mit einem Mietauto über knapp 900 Km – bin ich heuer wieder anwesend. Die Lehre aus dieser 

letztjährigen Geschichte ist, einerseits nicht mit EasyJet zu fliegen, wenn nicht mindestens ein halber Tag Spielraum zum nächsten Termin 

existiert, andererseits halt ab und zu einen Franken mehr zu bezahlen – die Sitze sind bei EasyJet eh senkrecht  fixiert und unbequem. Wie 

ich dem GV-Protokoll 2010 entnehmen konnte,  und was auch in den Gesprächen mit einigen von Euch bestätigt wurde, hat trotz meiner 

Abwesenheit die GV 2010 stattfinden können  – es geht halt nichts über eine gute Organisation und geregelte Stellvertretungen. 

Letztes Jahr fand ein Wechsel in der GL der Oracle Schweiz statt, d.h. ein neuer MD führt jetzt die Geschicke der stark durch Akquisitionen 

gewachsenen und zum Gemischtwarenladen gewordenen Firma. Ich hatte Gelegenheit Adrian Schlund (er war vorher u.a. bei IBM, SBS 

und Green.ch) im November 2010 zu einem einstündigen Gespräch zu treffen. Kurzum – ein gutes Gespräch, ein guter und kompetenter 

Eindruck – er wäre ggf. auch bereit uns mal im Hause Oracle zu einem Austausch zu empfangen, oder als Gast beim Golfen mitzuspielen, 

evtl. auch etwas für ein passendes Event zu sponsern. 

Unsere Vereinsaktivitäten scheinen sich mittlerweilen bei zwei offiziellen Events und einigen spontanen Treffen pro Vereinsjahr 

einzupendeln - auch im 2010/2011 waren wir auf zwei Hauptanlässe fokussiert: Golfen und Spezialitätenküche. 

Bereits uum vierten Mal wurde letztes Jahr das Golfturnier in Schinznach-Bad durch Renzo – inkl. einem grossen Gabentisch -  organisiert. 

Wir waren nach verschiedenen kurzfristig erfolgten Abmeldungen und den üblichen „No Shows“ doch noch ein Dutzend Personen. In vier 

Gruppen wurde die Golfparty hochmotiviert angegangen – das Green mit den 9 Löchern wehrte sich tapfer – speziell waren die Gewässer 

die Magnetpole für die Bälle einiger von uns. Der Präsi versenkte nach 2009 auch dieses Mal keinen Ball in den Gewässern und hat sich ein 

weiteres Mal in der Rangliste steigern können – Platz 3! Platz 2 ging an Annemarie, Platz 1 an Renzo mit 41 Schlägen. Zu erwähnen ist 

noch, dass niemand mehr als 57 Schläge benötigte, d.h. wir konnten nach Zeitplan zum Dinner schreiten. Die „No Shows“ mussten bedingt 

durch ihr unpässliches Verhalten auf ein sagenhaftes Dinner verzichten… 

Also, auch für das Turnier 2010 einen herzlichen Dank an die verschiedenen Spender der attraktiven Preise und natürlich auch Dank an die 

wiederum exzellente Organisation durch Renzo und natürlich auch an die hochmotivierten Golfer. Ich wage davon auszugehen, dass sich 

Renzo auch dieses Jahr wiederum als Organisator zur Verfügung stellen wird. Der Termin soll bereits stehen. 

Ende Januar trafen wir uns im Restaurant Traube in Küttigen, welches weitum bekannt ist für ihr „Fondue Chinoise à la Diskretion“. Einige 

Kollegen waren pünktlich vor Ort, andere mehr oder weniger, einige fanden vermutlich den Heimatort des Präsi nicht – aber was soll‘s, wir 

genossen einen phantastischen Abend mit „alten“. 

Unser Webportal ex-Oracle.org hat bis heute – dies trotz verschiedener Anregungen – „aus zeitökonomischen Gründen“ noch immer keine 

erwähnenswerten Änderungen in der Darstellung erfahren. Die Anzahl der aufgerufene Seiten seit April 2004 hat zwischenzeitlich 2.15 Mio. 

überschritten, d.h. pro Jahr über 300‘000 Zugriffe bei einer registrierten Benutzeranzahl von 3500. Die Zugriffe kommen zu rund 1/4 aus der 

Schweiz, die restlichen Zugriffe sind verteilt über die ganze Welt. Wie es scheint, kommen die Nutzer mehrheitlich nur aus 

Informationsgründen auf unser Webportal, die Registrierungsmenge ist im Vergleich zu den sozialen Netzwerken extrem klein.  

Auf LinkedIn hatten wir an der letzten GV 2010 knapp 14‘500 registrierte User, heute sind es mehr als 16‘500. D.h., pro Monat wachsen wir 

hier mit ca. 200 Nutzern. Zwischenzeitlich hat sich unsere ex-Oracle Gruppe auf LinkedIn bei den reinen Oracle Gruppen als die #5, und in 

der allgemeinen Alumni Kategorie in den Top 40 etabliert. Mit den nur minim wachsenden Gruppen in Xing und in Facebook haben wir nicht 

direkt zu tun. Die Plaxo-Gruppe bekommt seit der partiellen Kostenpflicht für vernünftige User-Funktionen praktisch keinen Zuwachs mehr. 

Auch dieses Jahr möchte ich den Sponsoren des letzten Vereinsjahres danken, sei es im Rahmen der Werbung oder der für’s Golfevent 

offerierten Preise. Finanziell betrachtet kommt unser Club weiterhin moderat über die Runden – einige Events werden hoffentlich auch 

zukünftig zum Teil durch Sponsoring getragen, dies zur Entlastung der Vereinskasse. Übrigens werden für das Portal ex-Oracle.org und das 

Hosting noch Sponsoren gesucht – mit knapp 150.-/Jahr ist man dabei. 

Dieses Jahr halten wir bereits die 8. GV des Club ex-Oracle ab. Die Treffen machen ja immer wieder Spass, eine überschaubare Anzahl 

Leute  – auch wenn es vorkommt sich halt mal 2-3 Jahre nicht zu sehen und dann entsprechend beim Gegenüber ein weiteres graues Haar 
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zu entdecken. Nichtsdestotrotz müssen wir uns aber auch überlegen, wie wir mehr Ehemalige, die Oracle letzthin verlassen haben, 

motivieren können um sie zukünftig „aktiv“ in unseren Reihen begrüssen zu dürfen.  

CH-5024 Küttigen, 06.06.2011 - Heinz Wehrli, Präsident Club ex-Oracle 

Antrag: Bericht genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

 

4 - Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
Der Kassier konnte leider nicht persönlich vor Ort sein, hat aber die Unterlagen der GV zukommen lassen. 

bemerkt zur Jahresrechnung: 

 

• 48 zahlende Aktiv- und Passivmitglieder, davon 4 Vorstandsmitglieder 

• Anfangssaldo: CHF 3‘208.42 

• Endsaldo: CHF 3'964.92 

• Gewinn: CHF 756.50 

 

Der positive Abschluss des Vereinsjahres 2010/11 steht in direktem Zusammenhang mit nachgezahlten 

Mitgliederbeiträgen und mit der geringen Anzahl von Teilnehmenden an den Anlässen. Speziell erwähnt 

und verdankt sei an dieser Stelle die Primus mit ihrem bereits wiederkehrenden Werbebeitrag. 

 

Antrag: Jahresrechnung genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

Die beiden Revisoren sind ferienhalber abwesend. Der Revisorenbericht wurde entsprechend vorab in 

Schriftform übermittelt – wofür herzlich gedankt wird - und bestätigt eine korrekte Rechnungsführung 

gemäss den üblichen Standards. 

Antrag:  Revisorenbericht genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

5 - Décharge-Erteilung an den Vorstand 
Von den an der GV anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern sind zwei auch im Vorstand. 

Für die Décharge-Erteilung haben diese in den Ausstand zu treten. Trotzdem kommt ein absolutes Mehr 

zustande. Deshalb kann über die Décharge-Erteilung an den Vorstand abgestimmt werden. 

 

Antrag: Décharge an den Vorstand erteilen - genehmigt, einstimmig 

 

 

6 - Genehmigung der Mutationen 
Es stehen keine weiteren Anträge auf Aufnahme zur Abstimmung. 

Im vergangenen Vereinsjahr sind keine Austrittsgesuche gestellt worden. Es wurden aber Austritte 

aufgrund Art. 3.1 der Vereinsstatuten vorgenommen, da gewisse Mitglieder wieder bei Oracle arbeiten 

rsp. in Firmen, die von Oracle übernommen worden sind. 

 

Antrag: Mitgliederliste genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

 

7 - Genehmigung Jahresprogramm 
 

• Do., 01.09.11, 18.00 Uhr, Golfevent in Bad Schinznach - Renzo Meneghetti 

• Do  Mitte Januar 2012 Chäsalp (Fondue) - Erwin F. Schoellkopf 

• Do., 14.06.2012, 19.00 Uhr, 9. GV Club ex-Oracle (vermutlich wieder in Brunegg) – Heinz Wehrli 
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Renzo beantragt, dass dieses Jahr die Kosten für das Golfevent selbst durch den Club getragen werden, 

was nach kurzer Diskussion und bei einer max. Teilnehmer Anzahl von 24 Zustimmung findet. Renzo regt 

auch dieses Jahr an, dass jeder am Golfevent teilnimmt, einen ex-Oracler mitzunehmen, der noch nicht 

Mitglied im Club ist. 

 

Antrag: Jahresprogramm genehmigen, inkl. der Übernahme Kosten Golfevent - genehmigt, einstimmig 

 

 

8 - Festsetzung der Jahresbeiträge der Mitglieder, sowie allfälliger Sonderbeiträge 
Die Jahresbeiträge sollen wie bisher belassen werden: 

 

• Aktivmitglieder: CHF 36.00 

• Passivmitglieder: CHF 20.00 

• Registrierte Online-Mitglieder: CHF 0 

 

Antrag: Jahresbeiträge genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

 

9 - Festsetzung des Sitzungsgeldes des Vorstandes 
Das Sitzungsgeld des Vorstandes war bisher auf CHF 200.00 festgelegt und wurde letztes Vereinsjahr nicht 

ausgeschöpft. Der Vorstand schlägt die Beibehaltung der Sitzungsgeldrichtgrösse von CHF 200.00 vor. 

 

• Richtgrösse Sitzungsgeld Vorstand: CHF 200.00 

 

Antrag: Richtgrösse Sitzungsgeld des Vorstandes genehmigen - genehmigt, einstimmig 

 

10 - Genehmigung des Budgets für das kommende Vereinsjahr 
Folgendes Budget für das Vereinsjahr 2011/12 wird zur Annahme vorgeschlagen: 

 

Einnahmen: 

• Mitgliederbeiträge Aktive CHF 36.- / Jahr (20 Aktive) CHF 720 

• Mitgliederbeiträge Passive CHF 20.- / Jahr (5 Passive) CHF 100 

• Sponsoren/Werbung CHF 180 

• Total Einnahmen CHF 1‘000 

 

Ausgaben: 

• Administration CHF 200 

• Sommeranlass CHF 500 

• Winteranlass CHF 250 

• Apéro /Saalmiete GV 2011/12  CHF 350 

• Website Hosting CHF 0 

• Website Pflege & Domaingebühr, gesponsort CHF 0 

• Unvorhergesehenes CHF 200 

• Rückstellung CHF 0 

• Total Ausgaben CHF 1’500 

 

Mehraufwand 2011/12 CHF 500 

 

Antrag: Budget 2011/12 genehmigen - genehmigt, einstimmig 
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11 - Wahl des Präsidenten, der übrigen Mitglieder des Vorstandes 

        Wahl der Kontrollstelle 
Der Präsident und der übrige Vorstand stellen sich für ein weiteres Jahr zur Wiederwahl. Ebenso steht die 

Kontrollstelle für ein weiteres Amtsjahr zur Verfügung. Der Tagespräsident nimmt die Wahlen vor: 

 

Vorstand: 

• Präsident:  Heinz P. Wehrli (bisher) 

• Events/Kommunikation:  Renzo T. Meneghetti (bisher) 

• Kassier:  Andreas Naujack (bisher) 

• Aktuar:  Erwin F. Schoellkopf (bisher) 

 

Antrag: Heinz P. Wehrli als Präsident wählen - gewählt, einstimmig 

 

Antrag: Bisherige Vorstandsmitglieder wählen - gewählt, einstimmig 

 

Kontrollstelle: 

• Revisor 1:  Christoph Gerber 

• Revisor 2:  Katja Moser 

 

Antrag: Kontrollstelle wählen - gewählt, einstimmig 

 

 

12 - Ernennung von Ehrenmitgliedern, Zuerkennung von Auszeichnungen 
Es liegen keine Anträge von Mitgliedern oder dem Vorstand vor. 

 

 

13 - Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder und/oder des Vorstandes 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

14 - Umfrage 
Walter regt an, dass vorab des geplanten Chäsalp-Events ein Besuch des ETH-Museums mit dem original 

Zuse Z3 Computer vorzusehen sei. Er wird vorab abklären, ob dies überhaupt machbar sei und wie viele 

Personen teilnehmen könnten. 

 

Serge regt an, dass Zahlstelle der Mitgliederbeiträge besser und proaktiver kommuniziert werden müsse 

um zu Einnahmen in einem vernünftigen Umfang zu kommen. 

 

Der Vorstand wird sich mit den Eingaben kritisch auseinandersetzen und allenfalls Vorschläge der 

nächsten GV unterbreiten. 

 

Mit der Einladung zum Dessert schliesst der Präsident die Generalversammlung 2010/11um 20:30 Uhr. 

 

Für das Protokoll 

 
Heinz P. Wehrli 

Präsident (in Abwesenheit des Aktuars) 


